

En ce qui concerne le fonctionnement du GATT, le Canada a joué un rôle de chef de file dans la préparation de propositions visant à renforcer et à améliorer le système du GATT. Ces propositions prévoient l'établissement d'un mécanisme d'examen périodique des politiques et pratiques commerciales des parties contractantes; une plus forte participation ministérielle visant à donner une meilleure orientation politique aux activités du GATT; et une plus grande coopération entre le GATT et les autres grandes institutions économiques internationales, à savoir le Fonds monétaire international et la Banque mondiale.

S'agissant des services, nous avons recherché à Montréal l'élaboration d'un accord global sur les services qui, pour la première fois, garantirait et améliorerait l'accès aux marchés mondiaux des services, qui comptent pour un nombre toujours plus grand d'emplois au Canada et dans le monde.

Les Ministres sont convenus d'intensifier les négociations de fond sur un cadre multilatéral qui s'appliquerait à l'éventail de secteurs de services le plus large possible.

Voilà une autre de nos réalisations.

Pour ce qui est des produits tropicaux, le Canada a contribué à un ensemble important de mesures qui visent à libéraliser le commerce de produits revêtant une importance particulière pour les pays en développement. Ces mesures